

資源回収のお知らせ

厳しい暑さも和ぎ、少しずつ秋を感じられる時期になりました。本校では、10月30日(水)に行われる、全クラスが合唱を披露する「たちばな祭」で、全員が一丸となってきれいな歌声を体育館に響かせようと練習を重ねています。

さて、周南中学校ではこの時期に合わせて資源回収を実施することと致しました。また、10月27日(日)には衆議院議員総選挙も行われる予定です。合唱や総選挙で学校を訪れる際には、御家庭にある資源を持ってきていただき、資源回収に御協力いただけると幸いです。また、地域の皆様にもぜひ協力をお願いします。その際には、以下の点を御確認ください。

○回収期間

10月25日(金) ~ 10月30日(水)〔10月31日(木)にコンテナを引き上げます〕

○回収時間

常時可能(ただし、防犯上、8:00~16:30を目安としてください)

○回収対象

アルミ缶・新聞紙・雑紙・段ボール

○注意事項

- ・アルミ缶は、簡単に水ですすぎ、潰した上で出してください。
- ・雑紙や新聞紙は紙紐で十字に縛って出してください。
- ・コンテナは下図の位置に設置する予定です。
- ・回収物ごとにコンテナを分けているので、種類ごとに分けて出してください。
- ・周囲の交通状況を確認し、安全に注意して搬入をしてください。



11月30日(土)にはPTA主催の資源回収があります。11月に行われPTA主催の資源回収においては、各地区の出し方を確認してください。御協力よろしくお願いします。



生徒総会を実施しました!

いよいよ令和6年度も折り返しを迎え、前期生徒会から後期生徒会へとバトンが引き継がれました。10月3日(木)に生徒総会が行われ、前期委員からはこれまでの反省と協力へのお礼、後期委員からはこれからの見通しと意気込みが語られました。リモートを通して生徒総会は実施されましたが、どの教室も凜と引き締まった雰囲気、生徒には責任感あふれる表情があふれていました。

前期委員の皆さん、お疲れ様でした。本当にありがとうございました!

後期委員の皆さん、是非、これからの周南中学校をよろしくお願いします!!

全校生徒の皆さん、生徒会を盛り上げ、自分たちの周南中学校をさらに良くしていきましょう!!!



PTA 親子奉仕作業(9/29) 御協力ありがとうございました!!

天候が心配されましたが、予定通り奉仕作業を行うことができました。親子や友達と協力しながらの作業で、意義あるPTA活動となりました。皆様、御協力ありがとうございました。また、道具の御準備いただき、感謝申し上げます。

今後も、皆様に御協力いただきながら、PTA活動の推進をして参りたいと思います。御理解・御協力をお願いします。



トイレ洋式化・スロープ工事が進んでいます

夏休み前から始まった各種工事は順調に進み、既に利用が始まっています。残すは、体育館と格技場の改修を待つばかりです。多目的トイレが設置されたり、各教室がLED化されたりして、明るい環境で生活できるようになりました。トイレの床は湿式から乾式になり、清掃の仕方が変わりました。昔のように水をまき、デッキブラシでゴシゴシということはありませんになりました。いつまでもきれいな周南中を保っていきたいです。

